



Liebe Patientin, lieber Patient,

mit Entsetzen haben wir Anfang März die Entscheidung der Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg (KV) zur Kenntnis genommen. Die KV hat – rückwirkend bis Oktober 2023 – die Aufhebung der Entbudgetierung aller Hausärzte bekanntgegeben. Dies bedeutet, dass von uns bereits erbrachte und künftig zu erbringende ärztliche Leistungen entweder gar nicht mehr oder sehr eingeschränkt vergütet werden.

Diese Entscheidung bringt unsere Praxis in massive wirtschaftliche Schwierigkeiten. Um in unserer Praxis weiterhin die gewohnten medizinischen Leistungen anbieten zu können, haben wir daher beschlossen ab April an der „Hausarztzentrierten Versorgung - HZV“ teilzunehmen.

Patienten, die bereits bei Ihrer/Ihrem Hausärztin/Hausarzt am HZV oder am Facharztprogramm der AOK teilnehmen können wir leider nicht mehr in unserer Praxis behandeln. In diesem Fall bitten wir Sie, diese Problematik mit Ihrer/Ihrem Hausärztin/Hausarzt zu besprechen.

Wir können weiterhin HZV-Patienten/-innen anderer Praxen behandeln, wenn Sie zu uns zur Untersuchung wegen Schlafproblemen bzw. zur CPAP-Kontrolle kommen.

In diesem Fall benötigen wir eine Überweisung Ihres/r Hausarztes/Hausärztin mit dem entsprechenden Zielauftrag.

Wir möchten unser großes Bedauern über die Entwicklungen der letzten Wochen zum Ausdruck bringen und wünschen Allen die wir von nun an nicht mehr medizinisch betreuen können alles, alles Gute!

Ihr Praxisteam
Arztpraxis Innere Medizin MVZ

P.S.: Wir möchten alle unsere „Hausarztpatienten/-innen“ dringend bitten, im Monat April kurz in unserer Praxis vorbeizuschauen, um die entsprechende Teilnahmeerklärung zu unterschreiben.